

初婚・再婚・中高年・国際

■結婚相談室 キュービット金子

日本ブライダル連盟・日本仲人連盟加盟・良縁ネット加盟

神奈川県横須賀市田戸台43

TEL 046-822-2902 FAX 046-822-2903

E-mail: qpit-kaneko@jcom.home.ne.jp

http://888.md/qp888

対談 代 表 金子 廣美

ゲ ス ト 角 盈男
(野 球 評 論 家)



幅広いネットワークと親身な対応で あなたのパートナー探しをサポート



角 今年で開設10周年を迎えられるキュービット金子さんにお邪魔しました。まずはこの業界に入られたきっかけについてお聞かせ願えますか。

金子 私は30数年ピアノ教師を務めており、常日頃から人と信頼関係を結んで接することの大切さ、あるいは人の素質を見抜いて上手に育てていく術を身に付けておりましたので、漠然とですがピアノ以外でも何かそのようなことを生かした仕事ができればと考えておりました。そして10年前に孫が生まれたのを機に家族愛や絆の大切さ、家庭の素晴らしさを改めて実感し、ご縁を結ぶという形で伝えていきたいとの思いが強くなった次第です。ただ「結婚はいいわよ」「家族って必要よ」と言って回るだけでは駄目だと思ったものですから、そこで責任を持ってご成婚まで応援して差し上げられると当相談室を立ち上げました。

角 ピアノ教師から結婚カウンセラーというのは、かけ離れているようで意外と通じているのかも知れませんね。

金子 おっしゃる通り、ピアノも心のあり方が何より大切で、弾き方を指導しながら生徒さんの心も育てていくことが重要ですから、この仕事も心と心を結ぶという点で相通じておりますね。また、商売をしていた両親は人望が厚く顔も広かったため、「うちの子に合うような人を紹介して」「あそこの娘さんの結婚相手を探して」といった相談

をよく持ち掛けられては親身にお世話しておりました。それだけに私も身近に感じていたのは確かです。

角 なるべくしてなったという感じですね。ところで御社は日本ブライダル連盟、日本仲人連盟、良縁ネットの3組織に加盟しているようですが、これは全国的に見ても珍しいのではありませんか。

金子 「より良いお相手を探すにはより多くの中から選ぶべき」との思いがあったものですから3組織に加盟させて頂きました。昔のようにご近所や親戚縁者だけを紹介していくわけにはまいりませんし、全国を網羅している組織に加盟することで多くの中から最適なお相手を見つけて差し上げたいと思ひまして。また、当社は初婚だけでなく再婚や中高年層の結婚、国際結婚なども対象にしておりますが、多くの方をご紹介できたり様々な情報をやり取りできたりというように大きなメリットがございます。通常は1つの組織のみに加盟されるケースがほとんどですから、それに比べますと単純計算で3倍の方との出会いがあるわけですが、これは計算上だけではなく実際にお見合い相手が次から次へと見付かるので、よくあるお見合いパーティーなどのイベントに出席する機会がないくらいなのです(笑)。しかも3組織に加盟しているからといって入会金は上げておりませんし、お客様にとっては効率的な上に経済的でもあると喜ばれております。

角 あらゆるメリットを享受できるのは会員の皆さんにとっても嬉しい限りです。しかしながら人対人のお仕事だけに、時には難しいこともあるのではないですか。



あなた好みの方をお選び下さい!

金子 相談にお見えになる方はほとんどが会社と家の往復だけで1日を終えてしまうような非常に真面目な方で、そのためおしゃべりに疎かたりお見合いの席でも堅苦しい話しかできなかつたりと、ご本人の魅力を十分にアピールできないケースがしばしばです。それをいかに変えていくかも私の腕の見せどころと言ってもよいでしょう。私はその方のプラスになると確信したことはどんどんアドバイスしており、皆さん魅力的に変わっていかれますよ。

角 そこまで親身に接してくれる結婚相談室は少ないのではありませんか。

金子 そうですね。私は何事においても自然に気付き、こちらからお声を掛けて差し上げるよう皆様に接しておりますが、他社から移られた方は私がとことん親身になって尽くすので一様に驚かれます。しかし私としてはその方の人生を左右するかも知れない結婚をプロデュースするからには、悔いの残らないよう丁寧に心を込めて対応するのが当然という信条がございます。

角 その姿勢は本当に素晴らしいと思います。やり甲斐を感じられる瞬間とは。

金子 良いお見合い相手と出会い、「結婚することになりました」と報告に来られた時の笑顔を見ますと、私もこの仕事に就いて本当に良かったと思ひますし、「赤ちゃんが産まれました」という年賀状などが届くと自分の孫が生まれたような幸せに包まれますね。少子・高齢化が進む昨今、私が1組でも多くのカップルを結び、そして可愛いお子さんが生まれることで家族の繁栄はもとより日本の繁栄にも貢献できれば何よりです。

角 温かみある人柄も相まって、とても多くの方に支持されている結婚相談室であることが伝わってまいりました。これからも素敵な出会いをサポートし続けて下さい。



角盈男氏と共に